

いきいきナイト開催

12月7日、上三川いきいきプラザで、第7回いきいきナイトが開催されました。 お店から響き渡る声に呼び寄せられ、温かい飲食物を買い求める姿が多く見られました。 会場を訪れた方たちは、寒い冬の夜空を満喫している様子でした。









交通安全対策功労者表彰

11月26日、栃木県交通・生活安全安心県民大会 において、吉田英さんが交通安全対策功労者の知 事表彰を受賞されました。

吉田さんは、下野地区交通安全協会上三川支部 役員として、長年にわたり交通安全普及啓発活動 を実施されています。



安全安心に関わる 放送協定を締結

12月18日、町とケーブルテレビ(株)で「安全安 心に関わる放送協定」を締結しました。

現在、町ではホームページなどで様々な情報を 提供していますが、さらに、安全・安心なまちづく りを推進するために、今回の伝達手段を多様化し 協定を締結しました。

今後は、災害時の情報だけでなく、平常時の防 災や防犯等に関する情報などを配信する方法の 一つとして活用していきます。



♣ャ 町の話題 🔒 🟥 ♣

ねんりんピックで第3位!!

ねんりんピック紀の国わかやま2019で、武石和枝さん(井戸川)が、水泳75~79歳女子50メートル 自由形で第3位になりました。

水泳は70歳になってから始めたらしく「最初は歩くと ころからだったが、体がつらくて何度も辞めようと思っ た。でも、友達ができたり、色々なことができるようにな り、楽しくなってきた。」とのこと。

水泳の練習は、ほぼ毎日1時間程度行いそのほかに も、ジムでのトレーニングや山のぼり、畑仕事など「忙し い毎日を送っています。」と充実した日々を送っている様 子でした。

これからの目標は「大会のルール上、来年は出場でき ないので、再来年出場できるように頑張って練習した い。」と話してくれました。

武石さんの今後の活躍に期待しています。



砂場きれいになったよ!!

12月12日、総合活動学習支援の一環として、 「砂場クリーン大作戦」が宇都宮建設業青年の会 の主催により、やしお幼稚園で開催されました。

幼稚園からは年中児が参加し、砂場の砂をふ るいにかけ、葉っぱや石を取り除いたり、重機の 搭乗体験をしました。



調べるってたのしい!~図書館を使った調べる学習コンクール~

12月7日、小学生を対象にした「第7回上三川町・図書館を使った調べる学習コンクール」の表彰式 が、図書館で開催されました。身近にある疑問やふしぎについて図書館にある本や新聞、インターネット 等を使って調べるほか、実際に現地取材をした児童もおり、テーマは多岐にわたりました。

受賞作品のうち優秀賞2点が公益財団法人図書館振興財団が主催する全国コンクールに推薦されました。

○優秀賞

^{載55かみ} 財投さん(本郷北小4年)

○奨励賞

飯野 理子さん(本郷北小6年)

上野 愛優さん(明治南小6年)

小島 藍さん(明治小3年)

鶴見 茉央さん(本郷小4年)

花井 怜奈さん(上三川小1年)



人権を認め合う地域づくり町づくり 令和元年度上三川町人権カレッジ

11月6・11・16・21・27日の5日間、上三川いきいきプラザを会場に人権カレッジを開催しました。社 会教育関係委員、小中学校PTA役員と教職員、河内教育事務所職員、自治会役員、中央公民館利用 関係者、東館南集会所関係者、町女性団体連絡協議会役員、町内事業所役員、人権擁護委員、保護司、 民生児童委員、一般町民の皆様、町役場職員など延べ403名が受講し、73名の方に修了証書をお渡 しすることができました。

学習内容をこれからの生活に生かし、広めていただきたいと思います。



第1回(11月6日) 「歴史の表舞台に登場するマイノリティ」 NPO法人 人権センターとちぎ理事長 和田献一氏



第3回(11月16日) 「あなたが守る子どもの人権CAPおとなワークショップ」 子どもの人権「CAP」なす 矢島 宏美氏 山﨑 敏子氏

むかしなつかし館 リニューアルオープン

11月30日、むかしなつかし館のリニューアルを 記念して、オープンイベントが開催されました。

スーパーボールすくいや、電流イライラ棒などを 楽しんだり、ピザや餃子などを食べる多くの家族 連れで賑わっていました。







♥♥町の話題 ♠ ■ ●

文部科学大臣賞を受賞

一般社団法人日本清興美術協会が主催する第41回清興展で、尾高康之さん(上蒲生北部)が、文部科 学大臣賞を受賞しました。

「春雪」と題された作品は、他の作品も手掛けながら制作し、完成するまでに約半年間かかったそう で、「作品を仕上げていく中で、1つの作品に集中するのは難しい。」と、完成までの苦労話を話してくれ ました。

また、上三川町文化協会の会長でもあり、文化協 会の会員が減少傾向にあるため、作品の出品や会員 の増加へのきっかけになってくれればとの思いから、

「町の文化祭において展示 して、多くの方たちに見に 来てもらいたい。」との抱負 も話してくれました。

これからも多くの作品 を制作し、尾高さんの多方 面でのご活躍に期待して います。



アビリンピックで全国3位

高田智愛さんが、愛知県常滑市で行われた第39 回全国障害者技能競技大会(アビリンピック) DTP の部にて、銅賞(3位)を受賞しました。髙田さんは 上蒲生の就労移行支援事業所Cocowaで主にデザ インをやっています。「まさか自分が3位になれると は思ってもいませんでした。これまで色々なことが ありましたが、Cocowaのみんなに支えられて、全 員でとった賞だと思っています。私もCocowaの支 えになっていきたいです。」と話していました。



新春のつどい

1月10日、日産自動車株式会社栃木工場ゲストホール において、「新春のつどい」が開催されました。

来賓に、佐藤明男衆議院議員、友好都市協定を結ん でいる茨城県大洗町の小谷隆亮町長、災害協定を結ん でいる埼玉県三芳町の内田浩明副町長をお招きし、町・ 商工会・JAうつのみや上三川営農経済センターの各団 体関係者約150名の参加者たちは、新年の抱負を語り 合ったり、情報交換を行ったりと親交を深めました。

